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– Сложности возникли в том 
числе и из�за пандемии. Но мы 
все уже видим результат наших 
совместных усилий: храм сто �
ит, готовится к началу богослу�
жений,  – рассказал благочинный 
Дмитровского церковного округа 
протоиерей Афанасий Чорногуз.

Глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный пришел, 
чтобы проверить, как сейчас про�
двигаются работы в храме, и уз�
нать, нужна ли какая�то помощь. 

Отец Афанасий рассказал руко�
водителю муниципалитета об осо�
бенностях устройства помещения, 
планах по дальнейшим работам и 
благоустройству территории. 

– Георгиевская церковь неболь�
шая, во время службы в ней смо�
г у т на ходитьс я около шести�
десяти человек. На колокольне 
установят автозвонарь, так как в 
ней нет лестницы для подъема. 

В планах поставить небольшие ку�
ранты в окнах звонницы, чтобы 
люди всегда могли видеть, который 
час. Ведь храм стоит у вокзала и ав�
тостанции, – сказал благочинный.

Жертвователей на строитель�
ство храма немало. Самый актив�
ный – Александр Малюгин, дирек�
тор одноименной мануфактуры. На 
днях в храм привезут и установят 
паникадило, заказанное и оплачен�
ное Александром Глебовичем в од�
ной из художественно�производ�
ственных мастерских Воронежа. 
Оно изготовлено по индивидуаль�
ному проекту с учетом размеров Ге�
оргиевской церкви и росписей.

Роспись стен и свода делает 
дмитровчанин Валерий Гриша�
нов, руководитель иконописной 
мастерской. Уже завершены рабо�
ты на барабане купола и верхнем 
ярусе стен. Среди росписей есть и 
фреска о Дмитрове.

– Сейчас ведутся работы по 
стяжке пола, после чего мы 
завершим роспись стен, – по�
яснил Валерий Иванович.

А уже после этого в церк�
ви будет установлен дере �
вянный иконостас, изготов�
ленный по разработанным 
эскизам. 

– Скоро строительство будет 
закончено. Уверен, что про�
ведение в Георгиевском хра�
ме первой большой службы 
в канун 80�летия Великой 
Победы станет прекрасным 
подарком дмитровчанам к 
празднику, – отметил в за�
вершение осмотра Илья Поно�

чевный. 
Строительство храма Георгия 

Победоносца выполнено на 70%. 
Благочинный во время бесе�

ды с главой округа попросил по�
мочь с решением вопросов с ото�
плением и водоотведением. Илья 
Игоревич дал поручение руково�
дителям МУП «Некрасовский во�
доканал» и МУП «ДУ ЖКХ» про�
вести необходимые работы и 
подключить здание церкви к си�
стеме отопления, водоснабжения 
и канализования.

– Мы рады, что возведение хра�
ма возобновлено. Он так уютно 
расположился напротив нашего 
дома. С нетерпением ждем, ког�
да Георгиевская церковь откроет 
свои двери. Обязательно пойдем 
на первую же службу и обязатель�
но станем его прихожанами, – за�
явили жительницы улицы Мо�
сковской.

Открытый 
разговор 
о важном

3 СТР.
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Правда 
из первых 
уст

7 СТР.

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми
ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg

ВКонтакте https://vk.com/iliyaponochevny
Telegram https://t.me/PonochevnyiSpeak 

В Дмитров 
нельзя 
не 
влюбиться

4 СТР.

Храм неподалеку от вокзала города Дмитрова был 
заложен в канун 70-й годовщины Великой Победы, 
но по объективным обстоятельствам его возведение 
велось очень медленно.

В Дмитрове скоро завершитсяится 
строительство нового храмама
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В Дмитровском городском 
округе большое внимание 
уделяется развитию 
общественных территорий 
и мест отдыха для 
жителей. Один из таких 
прекрасных уголков – 
парк имени И.А. Лямина 
в Яхроме. Он красивый 
и уютный и является 
излюбленным местом 
отдыха многих яхромчан. 

В ра мка х рабочего объезда 
территории глава муниципали�
тета приехал в парк, чтобы осмо�
треть его и поговорить с посети�
телями. Ведь очень важно знать 
их мнение.

– Мы живем недалеко от парка 
и бываем там ежедневно. Моим де�
тям нравится кататься на роликах 
и велосипедах. А мне – дышать 
свежим воздухом и наслаждаться 
природой. Еще мы любим, когда в 
парке проходят мероприятия, осо�
бенно для детей, мы обязательно 
в них участвуем, – поделилась в 

разговоре с главой округа житель�
ница Яхромы Елена.

Недавно в парке появились но�
вые элементы инфраструктуры: 
скейт�парк и памп�трек для люби�
телей экстремальных видов спор�
та. Однако, как выяснилось, есть 
и некоторые недочеты. Например, 
в бетоне появились трещины, а 
установленные урны оказались 
меньше по размеру, чем было ого�
ворено в контракте.

Директор МБУ «Парк культуры 
и отдыха «Березовая роща» Артем 
Кочерга заверил главу округа, что 

в ближайшие дни строители все 
приведут в надлежащий порядок.

– Я сюда приезжаю из Астре�
цово, чтобы покататься с друзья�
ми на скейте или самокате. Нам 
нравится, мы довольны, что есть 
такое место – парк Лямина, где 
специально для таких, как мы, со�
орудили площадку, – сказал жи�
тель Астрецово Андрей.

Также Илья Игоревич осмотрел 
и квадросферу в центре парка, 
она уже полностью смонтирована 
и укреплена.

Гла ва окру га о т ме т и л,  ч т о 
в дож дь проводить киносеан�
сы можно в квадросфере, чтобы 

люди, пришедшие посмотреть 
фильм, не промокли. Рядом мож�
но установить вендинговый ап�
парат, в котором появится воз�
можность приобрести, например, 
кофе. Ведь так отдыхающим будет 
гораздо комфортнее.

Продолжив осмотр территории, 
глава муниципалитета дал пору�
чение руководству парка продол�
жать активно работать над его 
развитием. 

– Важно, чтобы парк все вре�
мя активно развивался. Ста�
новился все более привлека�
тельным д л я отды ха ющи х. 
Необходимо создавать все но�
вые и новые современные ак�
т и в н о с т и ,  п р о в о д и т ь  к а к 
можно больше различных ме�
роприятий, чтобы здесь было 
интересно жителям и гостям 
Яхромы разных возрастов, – ска�
зал Илья Поночевный. 

Глава Дмитровского городско�
го округа отметил, что парк име�
ни И.А. Лямина может и должен 
стать территорией улыбок и пре�
красных эмоций для всех, кто в 
него приходит.

ГЛАВНОЕ

Благоустройство общественных 
пространств – в приоритете
Глава Дмитровского городского округа Илья Поночевный посетил парк 
имени И.А. Лямина в Яхроме

В рамках федеральной 
программы «Чистая 
вода» на улице 
Пушкинской 
в Дмитрове и на улице 
Рабочей в Яхроме 
ООО «ЭкоСтройИнвест» 
проводит капитальный 
ремонт ВЗУ.

Уже п робу ри л и д ве ар т е �
зианские скважины. Сейчас 
строится здание водоподготов�
ки с автоматическим управ�
лением. Современна я систе �
ма очистки позволит подавать 
жителям питьевую воду, соот�

ветствующ ую всем санитар �
ным нормам.

– Шесть лет назад Дмитров�
ский городской округ вошел в 
федеральную программу «Чи�
стая вода». Благодаря этому в 
муниципалитете было запу�
щено 13 станций обезжелези�
вания. Сейчас на финишной 
прямой работы по капиталь�
ному ремонту ВЗУ в Дмитро�
ве и Яхроме. Срок сдачи – чет�
вертый квартал. Введение в 
строй двух ВЗУ даст возмож�
ность обеспечить чистой во�
дой 24 000 ж ителей окру�
га,  – прокомментировал глава 
Дмитровского городского окру�
га Илья Поночевный.

РАБОТЫ ИДУТ ПО ГРАФИКУРеконструкция 
двух 
водозаборных 
узлов 
в Дмитрове 
и Яхроме

Подготовку к осенне-
зимнему периоду 
2024–2025 гг. и 
реализацию программы 
по ремонту подъездов 
многоквартирных домов 
обсудили на прошедшем 
недавно совещании 
губернатора Андрея 
Воробьева с областным 
правительством и главами 
округов. 

В Дмитровском городском окру�
ге 1494 многоквартирных дома.

На сегодняшний день 1380 
МКД получили паспорта готовно�
сти к осенне�зимнему периоду.

Во всех 78 котельных окру�
га прошли плановые ремонты и 
техническое обслуживание. 

На 263,9 км тепловых сетей 
проведены гидравлические ис�
пытания.

На девяти участках тепловых 
сетей в Дмитрове продолжается 
капремонт. Около 80% теплосе�
тей уже смонтировано. 

– Все дома, находящиеся в 
зоне особого контроля, осмо�
трены специалистами. Там, 
где выявлены нарушения, их 
устранят. Все работы идут по 
графику, их завершат в ок�
тябре. Выполнение держу на 
личном контроле, – сказал гла�
ва Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Также этом году в Дмитров�
ском округе будут отремонти�
рованы восемьдесят подъездов 
многоквартирных домов. В спи�
сок работ входит: замена там�
бурных дверей, окон, почтовых 
ящиков, светильников, элек�
трощитов, информационных 
стендов, ремонт входных групп, 
окраска стен, побелка потолков. 
Все работы завершат до декабря. 

С полным перечнем адресов подъездов, 
вошедших в программу ремонта, можно 
ознакомиться на сайте администрации. 
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Мероприятие состоялось 
на территории 
Дмитровской мебельной 
фабрики, выпускающей 
продукцию под торговой 
маркой «Ладья».

На предприятии сегодня трудит�
ся более 400 сотрудников, многие 
из которых пришли на выездную 
администрацию. Для них это отлич�
ная возможность напрямую задать 
волнующие вопросы заместите�
лям главы Дмитровского городско�
го округа, руководителям муници�
пальных служб и учреждений.

– Работа выездной администра�
ции хорошо себя зарекомендова�
ла. Она дает возможность жите�
лям без предварительной записи 
обратиться к заместителям гла�
вы и представителям профильных 
служб. Это взаимодействие очень 
важно и удобно не только для жи�
телей, но и для администрации 
округа, так как позволяет наибо�
лее оперативно реагировать на об�
ращения граждан, – сказала за�

меститель главы Дмитровского 
городского округа Оксана Котова.

Больше всего вопросов было за�
дано по темам ЖКХ, благоустрой�
ства и содержания дорог. Работ�
ники комбината интересовались 
уличным освещением, тротуара�
ми возле домов, кронированием 
деревьев, записью к врачу, газифи�
кацией СНТ и работой обществен�
ного транспорта. Женщины проя�
вили большую активность.

Ирина Жукова, технолог ком�
бината, задала вопросы по темам 
детских спектаклей в драмтеатре, 
подключения электроэнергии для 
многодетных семей и льгот для 
них. Ее обращения были зафик�
сированы, взяты контактные дан�
ные, и в ближайшее время Ирина 
получит исчерпывающие ответы 
на все свои вопросы.

– Мне очень понравилось, что 
выездной прием прошел на на�
шем комбинате. Задала все во�
просы, которые меня волновали. 
И для этого не надо было отпра�
шиваться с работы, чтобы пойти 
на прием – это очень удобно. Если 
бы такой формат работы админи�
страции был у нас постоянно – 
это было просто здорово! – отме�
тила Ирина Жукова.

Все вопросы работников пред�
приятия, требующие более деталь�
ного рассмотрения, взяты на кон�
троль ответственными службами. 
Заявители в скором времени полу�
чат на них исчерпывающие ответы.

Встречи, полезные 
для обеих сторон, – так 
отзывается о своих 
встречах с жителями 
округа и трудовыми 
коллективами 
предприятий глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

– Такие встречи дают насе�
лению возможность узнать от 
меня, как главы муниципали�
тета, о тех задачах, что стоят пе�
ред местной властью, и о том, 
как они будут решены, чтобы 
сделать условия жизни для всех 
дмитровчан более комфортны�
ми и современными. А мне – 
о том, что больше всего волну�

ет жителей и все ли им нравит�
ся из того, что мы делаем, – ска�
зал Илья Игоревич.

В этот раз глава муниципалите�
та встретился с представителями 
большого коллектива Дмитров�
ской мебельной фабрики «Ладья».

Илья Поночевный поинтересо�
вался, какую работу выполняет 
каждый участник беседы на ком�
бинате и где работает его вторая 
половинка. Также он спросил, 
где они предпочитают отдыхать 
семьями.

Затем собравшиеся обсудили 
многие интересующие их темы и 
жизнь округа в целом.

Одна из собеседниц спросила 
главу округа, возможно ли возро�
дить в городе фестиваль цветов, 
который проводился раньше.

– Да, цветы – это очень краси�
во. Обязательно обсудим этот 
вопрос с моими заместителя�
ми и примем решение, – ответил 
Илья Игоревич.

Еще сотрудники фабрики по�
интересовались, останутся ли в 

парке «Березовая роща», излю�
бленном месте отдыха дмитров�
чан, после проводимой там рекон�
струкции аттракционы.

– Да, некоторые останутся, 
они будут полностью отремон�
тированы. Появятся в «Березо�
вой роще» и новые аттракцио�
ны. А еще в парке планируется 
сделать небольшой каток с ис�
кусственным льдом, – ответил 
глава муниципалитета.

Участники встречи поблагода�
рили Илью Поночевного за благо�

устройство территории пруда на 
улице Инженерной: 

– Там теперь так здорово! Мы и 
купались, и гуляли там, все очень 
хорошо! Спасибо!

Также во время беседы обсу�
ди ли дост у пность парковок в 
центре города, поддержку ма�
лого бизнеса, предстоящее пре�
ображение аллеи Славы, рекон�
струкцию мостов через канал и 
Яхрому и Рогачевский перекре�
сток, строительство очистных в 
Дмитрове.

По каждому вопросу Илья Иго�
ревич дал подробные пояснения и 
рассказал, что дадут проводимые 
работы жителям Дмитрова и все�
го округа.

– Мы очень довольны встре�
чей! Илья Игоревич подробно 
рассказал о том, что уже было 
с делано в окру ге и что еще 
предстоит сделать. Общение с 
главой Дмитровского округа 
было таким теплым и искрен�
ним, как будто мы разговари�
вали со старым другом, а не с 
представителем власти, – по�
делились сотрудники комбина�
та после встречи с Ильей Поно�
чевным.

АКТУАЛЬНО

Открытый разговор о важном 
Глава Дмитровского городского округа встретился с работниками 
мебельного комбината

Без отрыва от производства
В Дмитровском городском округе впервые прошла 
встреча с работниками предприятия в формате выездной 
администрации

НАШЕМУ ОКРУГУ ЕСТЬ 
ЧЕМ ГОРДИТЬСЯ!
Новые сорта картофеля рождаются 
на дмитровской земле

В селе Рогачево с 1998 года 
успешно функционирует 
инновационный центр 
группы компаний 
«ДокаДжин». Его 
специалисты ведут 
селекционную работу 
по созданию новейших 
российских сортов 
картофеля, а также 
проводят их испытания 
и производство 
в промышленных 
масштабах.

На базе центра уже созда�
на коллекция из 97 сортов и 
гибридов собственной селек�
ции, а также 19 сортов и гибри�
дов от ведущих зарубежных 
селекционных центров. Сре�
ди разновидностей выделяют�
ся такие, как «кармен», «реал» и 
«индиго», а также «прайм», «ка�
линка» и «фламинго».

Предприятие обеспечива�
ет рабочими местами более 
220 специалистов, из которых 
примерно 114 человек – жите�
ли Дмитровского городского 
округа.

– Нашему округу есть чем 
гордиться! Передовые техноло�
гии прочно вошли в жизнь на�
ших предприятий и широко 
применяются, помогая нара�
щивать производство во мно�
гих сферах, обеспечивая про�
дукцией не только наш округ, 
но и другие регионы, – сказа�
ла заместитель главы Дмитров�
ского городского округа Окса�
на Котова.

Такие центры развития ин�
новаций играют важную роль 
в обеспечении сельхозпроизво�
дителей качественным семен�
ным материалом и помогают 
совершенствовать агротехнику 
для достижения устойчивых 
урожаев.
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Анжелика Палагина 
уже почти месяц живет 
в семейном центре 
«Дмитровский». Девочка 
приехала из Курска, 
у нее нет родителей. Она 
может передвигаться 
только в инвалидной 
коляске, ей необходим 
специализированный 
медицинский уход 
и реабилитация. 

– Меня так радушно встрети�
ли. Даже не верится, что я не в 
сказке, а в подмосковном Дмитро�
ве. У меня здесь уже много дру�
зей, и все стараются помочь, что�
то подсказать. Очень переживала, 
справлюсь ли с учебой, но учи�
теля все очень хорошие. Спаси�
бо всем, кто заботится обо мне. 
У меня все хорошо! – поделилась 
Анжелика. 

Чтобы ближе познакомить де�
вочку с Дмитровом, глава Дми�
т ровс ког о г ородс ког о окру га 
Илья Поночевный организовал 
для нее экскурсию по городу.

– В это непростое время жи�
тели Курской и Белгородской 
областей нуждаются в нашей 
помощи и поддержке. Мы долж�

ны объединить усилия, что �
бы преодолеть все трудности и 
одержать победу. Действовать 
сообща – вот что сейчас важ�
но!  – сказал Илья Игоревич.

От имени главы муниципали�
тета Анжелику приветствовала 
заместитель главы округа Ирина 
Костышина. Она вручила девоч�
ке букет, который сделан из зефи�
ра, и памятные сувениры. И поже�
лала Анжелике хорошо учиться и 
полюбить Дмитров так, как любят 
его все дмитровчане. 

В музейно�выставочном ком�
плексе музея�заповедника «Дми�
т ровс к и й крем л ь» А н же л и ке 
показали уникальные экспона�
ты, сотрудник музея Анна Му�
ромская рассказала ей о древ�
ней истории Дмитрова: как город 
оборонялся от татаро�монголь�
ского нашествия и зачем люди 

построили почти тысячу лет на�
зад вал, как пожар несколько раз 
уничтожал Дмитров, но он вос�
станавливался вновь благодаря 
его жителям. Рассказала и про 
дмитровских купцов, и знамени�
тые усадьбы, про самый извест�
ный экспонат музея – курную 
избу и строительство Успенско�
го собора, а также многое другое. 
Девочка с огромным интересом 
слушала рассказ о городе, прию�
тившем ее.  

Во время прогулки по центру 
Дмитрова Анжелика узнала о на�
родных приметах, связанных со 
скульптурами на улице Кропот�
кинской, изображающими го �
рожан. Она потерла линейку на 
скульптуре «Учительница», что�
бы учиться хорошо, а у «Огород�
ницы» ласково погладила носик 
кота – просто так, на удачу во 
всем… 

– Я в восторге. Здесь все такие 
добрые, приветливые. На экскур�
сии мне очень понравилось, мне 
рассказали и показали столько 
всего интересного. Особенно за�
помнились старинные пушеч�
ки, курная изба и скульптуры на 
улице около вала, спасибо за от�
лично проведенное время, – по�
делилась Анжелика после экс�
курсии и небольшой прогулки 
по городу.

ВАЖНОЕ

Ремонтные работы планируется 
завершить к ноябрю
Первый этаж Дома культуры на ДЗФС в Дмитрове 
модернизируют в этом году

В Дмитров нельзя 
не влюбиться 
Глава Дмитровского городского округа организовал 
экскурсию по городу для девочки из Курска

Здание Дома культуры 
построили в 1962 
году. На сегодняшний 
день здесь работают 
27 клубных 
формирований, 
которые посещает 
более 900 человек.

Для поддержания здания 
ДК в надлежащем состоянии 
ежегодно проводятся раз�
личные ремонтные работы.

Так, в 2022 году за счет 
средств муниципального бюд�
жета был отремонтирован фа�
сад и приобретены металло�
детекторы для обеспечения 
безопасности посетителей. 
В прошлом году приведен в 
порядок узел учета тепловой 
энергии, закуплено новое све�
товое оборудование.

В этом году в Доме куль�
туры идет ремонт первого 
этажа.

–  Н а  э т и  м е р о п р и я �
т и я вы де ле н ы с р е дс т ва 
из местного и областного 
бюджетов. Над обликом об�
щественного пространства 
работа ла це ла я кома н да 
дизайнеров. Проект полу�
чился современным, но в 
него лаконично вписались 
исторические люстры,   – 
расс ка за ла за мес т и т е л ь 
главы Дмитровского город�
ского округа Ирина Косты�
шина. 

В рамках рабочего объез�
да руководитель муниципа�
литета проконтролировал, 
как идут работы по обнов�
лению первого этажа Дома 
культуры. Уже практически 
готовы холл у входа и фойе 
первого этажа. Ремонтные 
работы планируется завер�
шить к ноябрю.

Новый интерьер выпол�
нен в черно�белой гамме с 
оригинальными современ�
ными светильниками, что 

позволяет визуально увели�
чить пространство.

– Мебель частично заве�
зена, часть изготавливает�
ся, так как была заказана 
по дизайн�проекту. Оконча�
тельный срок поставки – 31 
октября, но поставщики обе�
щают сделать быстрее, – по�
яснила Ирина Костышина.

Также завезут и установят 
акустическую систему и си�
стему контроля управления 
доступом, интерактивную 
панель для холла и интерак�
тивный пол, телевизор, про�
ектор, а в классе хореогра�
фии будут смонтированы 
хореографические станки 
и другое оборудование для 
проведения занятий.

– Наши жители 
с удовольствием 
посещают этот 
Дом культуры. В его 
различных студиях 
занимается около 
тысячи взрослых и 
детей. Творческие 
коллективы ведут 
активную концертную 
деятельность. После 
обновления ДК станет 
еще современнее и 
привлекательнее, 
уютнее и комфортнее 
для его работников и 
посетителей.

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

ДОЛГОЛЕТЫ ЕДУТ ЗА ВОСПОМИНАНИЯМИ 
И ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ
Участники дмитровского клуба «Активное долголетие» 
побывали на экскурсиях в двух городах Подмосковья

В Московской области с 2019 
года реализуется программа 
«Активное долголетие». Она 
была запущена по поручению 
губернатора Московской 
области Андрея Воробьева.   

В рамках этой программы для пожи�
лых людей организуются экскурсии по 
Подмосковью. Во время них они посе�
щают музеи, усадьбы, культурные цен�
тры, галереи, монастыри и другие тури�
стические объекты региона.

В Дмитровском городском округе уде�
ляется огромное внимание людям по�
жилого возраста. Ведь очень важно, 
чтобы их жизнь была наполнена собы�
тиями и положительными впечатлени�
ями, чтобы никто из них не чувствовал 
себя одиноко. 

– Наши долголеты посещают бас�
сейн, фитнес�занятия, увлекаются 
творчеством, проводят праздники в 
кругу единомышленников – все это 
помогает укреплять здоровье, под�
держивать жизненный тонус и не 
чувствовать одиночества. Одной из 
самых популярных активностей яв�
ляются экскурсионные поездки, – 
прокомментировал глава Дмитровско�
го городского округа Илья Поночевный

Недавно, участники проекта «Актив�
ное долголетие» совершили две экскур�
сии по городам Подмосковья. В Звени�
городе они побывали в действующей 
мужской обители – Саввино�Сторожев�
ском монастыре, там долголеты позна�
комились с его историей и поклонились 
святым местам. Затем получили колос�
сальное удовольствие, посетив музей 
русского десерта.

Также пожилые люди совершили экс�
курсионную поездку и в Истру, посети�
ли Новый Иерусалим – один из круп�
нейших в России музеев. Уделив особое 
внимание Новоиерусалимскому мона�
стырю. Там они узнали, что было пред�
течей основания этой святыни и какая 
трудная судьба ждала эти стены. Долго�
летам рассказали, почему так называют 
живописный уголок недалеко от столи�
цы, как эти святые места появились на 
карте и в сердцах всех верующих Руси. 

– Всю жизнь живу в Подмосковье, но 
ни разу не была в Новом Иерусалиме. 
Получила колоссальное удовольствие, 
поклонившись святыне. Тронуло и по�
сещение Саввино�Сторожевского мо�
настыря. Величие этих святых мест 
доставило много радости и добавило ду�
шевного спокойствия. Спасибо огром�
ное, – Маргарита Александровна, жи�
тельница Дмитрова.
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Для удобства пожилых жителей 
сельских населенных пунктов 
Дмитровского городского 
округа организован их 
подвоз на диспансеризацию 
в Дмитровскую больницу и ее 
филиалы.

Такую меру поддержки Дмитровская 
больница совместно с Окружным управ�
лением социального развития № 23 Ми�
нистерства социального развития Мо�
сковской области оказывает в рамках 
регионального проекта «Старшее поколе�
ние» нацпроекта «Демография».

Благодаря этому граждане старше 65 
лет, проживающие на отдаленных сель�
ских территориях, могут пройти ежегод�
ную диспансеризацию.

– Очень важно обеспечить своевремен�
ную диспансеризацию жителей нашего 
округа в возрасте 65 лет и старше. Из от�
даленных населенных пунктов у них не 
всегда есть возможность добраться само�
стоятельно до медицинской организа�
ции, именно поэтому мы совместно с со�
циальными работниками организовали 
их доставку в больницу удобным и ком�
фортным автотранспортом,  – рассказала 
заместитель главного врача по поликли�
ническому разделу работы Ольга Беляева.

Чтобы пенсионера доставили в поли�
клинику, ему необходимо обратиться к 

врачу в свой фельдшерско�акушерский 
пункт или амбулаторию по месту житель�
ства. Медицинский работник внесет его в 
список нуждающихся в доставке и обсле�
довании в многопрофильном лечебном 
учреждении. После чего пенсионера до�
ставят в медучреждение из его населен�
ного пункта, где он сможет пройти обсле�
дование в рамках диспансеризации.

– Я живу в Медведевой Пустыни. Для 
меня, как пожилого человека, очень слож�
но и неудобно добираться до больницы, не 
всегда самочувствие позволяет. Но недав�
но я прошла диспансеризацию, для этого 
меня доставили прямо до больницы. Это 
очень удобно. Так заботиться о своем здо�
ровье намного проще, – поделилась одна 
из жительниц Дмитровского округа.

В Дмитровском 
городском округе 
сфере здравоохранения 
уделяется особое 
внимание. 

Чтобы жители могли получать 
качественные медицинские услу�
ги, на работу в медицинские уч�
реждения муниципалитета при�
влекают новых специалистов, для 
этого успешно реализуются про�
граммы: «Приведи друга», «Зем�
ский доктор», «Социальная ипо�
тека», а также целевое обучение 
студентов. Все эти меры поддерж�
ки помогают расширять штат ме�
дицинских работников Дмитров�
ской больницы и ее филиалов.

– Для удобства студентов и 
педагогов здание медколледжа 
недавно было капитально от�
ремонтировано. Здесь появи�
лось новое симуляционное обо�
рудование и тренажеры, зоны 
рекреации и спортивная пло�
щадка. Благодаря проведенным 
ремонтным работам в филиале 
теперь сможет учиться больше 
студентов, – прокомментировал 

глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Этим летом после окончания 
Дмитровского филиала Москов�
ского областного медицинского 
колледжа на работу в медучреж�
дения округа пришло тринадцать 
молодых специалистов. 

– Это фельдшеры, медсестры и 
медбратья, – рассказала главная 
медсестра больницы Нелли Свет�
личная. – Они хорошо себя зареко�
мендовали во время прохождения 
практики, и мы надеемся, что вся 
их трудовая жизнь будет связана с 
медициной нашего округа.

Медбрат Николай Кузнецов по�
сле окончания Дмитровского фи�
лиала медколледжа работает в 
отделении анестезиологии и ре�
анимации Дмитровской больни�
цы. Практику он проходил в те�
рапевтическом и хирургическом 
отделениях. А когда пришел тру�
доустраиваться по окончании уче�
бы, попросился в реанимацию: 

считает, что именно здесь можно 
быстро и опыта набраться, и про�
фессионально вырасти. В этом от�
делении от медбрата требуется 
повышенная концентрация вни�
мания, умение быстро реагиро�
вать на возникающие непредви�
денные ситуации.

Он провел уже десять суточных 
дежурств.

– В первую смену было слож�
но, но в отделении работают за�
мечательные медсестры, они по�
могли и поддержали. Сейчас я 
уже более спокойно работаю, к 
тому же у меня есть наставник  – 
па латна я медсестра Ангелина 
Балашова. Она разъясняет, под�
сказывает, как лучше проводить 
те или иные манипуляции. Сло�
вом, набираюсь опыта, – делит�
ся впечатлениями о своей рабо�
те Николай.

Со временем Николай планиру�
ет поступить в медицинский ин�
ститут и выучиться на врача. 

ЗРАВООХРАНЕНИЕ

Хочу жить и работать в родном городе

Заботиться о своем 
здоровье стало проще

СПАСИБО ЗА УМЕЛЫЕ РУКИ И ДОБРОЕ СЕРДЦЕ

ГРАФИК ВЫЕЗДА 
СОЦИАЛЬНОГО ТРАНСПОРТА ДО 
КОНЦА МЕСЯЦА: 
• Синьковский филиал – 20, 24 

и 27 сентября; 
• Яхромский филиал – 25 сентября; 
• поликлиническое отделение 

Горки – 23 сентября; 
• Тимоновская амбулатория – 

26 сентября; 
• Оревская амбулатория – 

30 сентября.

Мы продолжаем публиковать 
слова благодарности, 
которые пациенты адресуют 
медицинскому персоналу 
Дмитровской больницы и ее 
филиалов. Вот некоторые из них.

«Я хочу выразить слова благодарности 
в адрес врача акушера�гинеколога Оль�
ги Юрьевны Жемаевой. Вся наша семья ис�
кренне, от всего сердца благодарит ее за 
появления на свет наших замечательных 
деток. Сыночка Дмитрия, который родил�
ся 7 апреля 2020 г., и доченьки Анастасии, 
она родилась в этом году 17 апреля. Я счаст�
лива, что именно этот доктор была рядом 
со мной, когда я в Дмитровском роддоме ро�
дила обоих своих детей. Ольга Юрьевна, вы 
самый талантливый врач, врач от бога с зо�
лотыми руками и горячим сердцем. Меди�
цина поистине – это ваше призвание. Но вы 
еще и замечательный человек, добрый, от�
зывчивый и умеющий сострадать людям. 
Вы прекрасный специалист, хорошо знаю�
щий свое дело. Вы уверенная и решитель�
ная. Это хорошие качества для врача. Же�
лаю вам здоровья, благополучия и успехов 
в вашем нелегком и благородном деле. Же�
лаю множество благодарных пациентов».

* * *
«В июле стояла сильная жара, маме на 

даче стало плохо, вызвали скорую, которая 
и доставила маму в Дмитровскую больницу. 
Ее осмотрели и госпитализировали. Маме 
оказали всю необходимую помощь, ей стало 
лучше буквально сразу. Хочу поблагодарить 
весь дружный профессиональный коллек�
тив терапевтического отделения за доброе, 
чуткое отношение и квалифицированную 
помощь, которая была оказана вовремя». 

* * *
«Я хочу выразить благодарность от себя 

и жителей поселка Подосинки за органи�
зацию выездной диспансеризации. Хочу 
также поблагодарить фельдшера ФАПа 
Е.А. Забаранкову за чуткость и внимание. 
А также поблагодарить всех задействован�
ных медработников. Особая благодарность 
за выездной флюорограф».

* * *
«Спасибо большое Дмитровской больни�

це. Особенно за проведение выездной дис�
пансеризации. Благодарю медбрата Николая 
Александровича Загуменного. Он вежливый, 
добрый и очень внимательный. Вену нашел 
без всяких проблем, хотя они у меня слож�
ные. Даже не было больно». 

21 сентября в Дмитровской больнице пройдут 
три профилактических мероприятия
В единый день диспансеризации 
все желающие смогут сделать 
антропометрические измерения; 
измерить артериальное и внутриглазное 
давление; сделать ЭКГ, флюорографию, 
маммографию; женщины смогут 
пройти осмотр акушера-гинеколога и 
сдать мазок на онкоцитологию шейки 
матки; придя натощак, сдать общий и 
биохимический анализы крови. 

Жители старше 50 лет, проходящие в этот 
день 1�й этап диспансеризации, могут при�
нять участие и в глаукомном дне. Меропри�
ятие состоится в семи подразделениях боль�
ницы: Дмитрове, Яхроме, Новосиньково, 
Некрасовском, Икше, Деденево, Рогачево.

Предварительная запись не требуется. С со�
бой необходимо иметь полис ОМС и паспорт.

Для получения подробной информации 
о времени и месте проведения обращаться 
в Центр здоровья Дмитровской больницы по 
телефону: 8 (496) 222�70�03 (доб. 1212). 

Также 21 сентября состоится и День се�
мейного здоровья. В программе исследова�
ний для взрослых: сокращенный общий и 
биохимический анализы крови; ЭКГ, антро�
пометрия; измерение артериального и вну�
триглазного давления; анкетирование. 

В программе исследований для детей: ан�
тропометрия, анализ крови и ЭКГ; консуль�
тации специалистов (оториноларинголога, 
офтальмолога, хирурга, педиатра).

Мероприятие пройдет с 08:30 до 12:00 в 
Консультативно�диагностическом центре 
по адресу: г. Дмитров, ул. Больничная, д. 7, 
корп. 5.

Для участия необходима предваритель�
ная запись по телефону: 8 (49622) 2�38�51.
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За новыми эмоциями и драйвом
В Дмитровском округе прошло закрытие сезона «Гонки героев»

МОЛОДЕЦ! ТАК ДЕРЖАТЬ!
Юный мотогонщик из Дмитрова стал 
призером всероссийских соревнований 
по мотокроссу

В городе Ковров 
Владимирской 
области завершился 
6-й этап молодежного 
первенства России 
и взрослого 
чемпионата России по 
мотокроссу.

Восьмиклассник лицея 
№ 4 города Дмитрова Са�
велий Гордиевский пока�
зал отличный результат в 
классе 85 см3. Савелий до�
стойно сражался с сопер�
никами и занял 3�е место. 
В заезде приняли участие 
40 лучших детей со всей 
страны.

Б о р ь б а 
в  п е р в е н �
стве и чемпи�
онате России 

не закончена. Все решится 
уже в следующие выходные 
в Ленинградской области 
на трассе «Игора – Драйв». 
Там пройдут заключитель�
ные, 7�е этапы гоночных се�
рий, где гонщики смогут 
показать красивую и резуль�
тативную борьбу.

Ранее Савелий завоевал 
бронзовую медаль в клас�
се МХ�85 на втором этапе 
Winline чемпионата Рос�
сии по суперкроссу.

П о з д р а в �
л яем спор �
т с м е н а  и 
желаем ему 

дальнейших 
с п о р т и в �

ных успе�
хов!

На территории 
Горнолыжного клуба 
Леонида Тягачева 
состоялось закрытие 
сезона «Гонки 
героев». 
В финальном забеге 
сильнейшие атлеты 
со всей России 
поборолись 
за звание лучших. 

– Уже не первый раз 
финальная гонка прохо�

дит в Дмитровском окру�
ге. За новыми эмоция�
ми и драйвом в этот раз 
к нам приехало более 3,5 
тысячи человек. Благода�
рю организаторов за вы�
бор нашего округа, а спор�
тсменам желаю ярких 
побед в новом сезоне! – 
прокомментировал глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Атлетам предстояло пре�
одолеть 34 препятствия на 
девятикилометровой трас�
се. Среди испытаний – ру�

коходы разной сложности, 
водные преграды, верти�
кальные заборы и многое 
другое. Около 150 команд 
вышли на старт корпора�
тивного забега, а 14 из них 
поборолись за звание по�
бедителя корпоративного 
чемпионата.

Все финишировавшие 
по л у ч и л и у н и ка л ьн ы й 
же т он,  и зг о т ов лен н ы й 
специально для финаль�
ной гонки.

Отдельно прошли все�
р о с с и й с к и е  с о р е в н о �

ва н и я,  в  ко т оры х п ри�
н я л и  у ч а с т и е  ч л е н ы 
сборной России по гон�
кам с препятствиями и 
другие сильнейшие спор�
тсмены из десятка регио�
нов страны. За пьедестал 
поборолись чемпионка Ев�
ропы по гонкам с препят�
ствиями Алиса Петрова, 
чемпион мира по гонкам 
с препятствиями Сергей 
Перелыгин, чемпионы Ев�
ропы по гонкам с препят�
ствиями Иван Дегтярев и 
Андрей Жилкин, чемпион 
мира по гонкам с препят�
ствиями Егор Белоусов, а 
также олимпийский чем�
пион по лыжным гонкам, 
чемпион мира по гонкам 
с препятствиями и тренер 
сборной России по гонкам 
с препятствиями Никита 
Крюков.

В рамках «Гонки геро�
ев» в Горнолыжном клу�
бе Леонида Тягачева так�
же прошел чемпионат в 
формате «PRO» – для про�
фессиональных атлетов и 
«AGE»  – для четырех воз�
растных групп от 18 до 40+ 
лет. Атлеты, занявшие при�
зовые места в мужском и 
женском зачетах в каждой 
категории, поделили меж�
ду собой призовой фонд в 
размере двух миллионов 
рублей.

классе 85 см3. Савелий до�
стойно сражался с сопер�
никами и занял 3�е место.
В заезде приняли участие
40 лучших детей со всей
страны.

Б о р ь б а 
в  п е р в е н �
ствс е и чемпи�
онате России 

П о зПП д р а в �
л яем спор �
т с м е н а  и
желаем ему 

далаа ьнейших 
с п ос р т и в �

ных успе�
хов!

ДМИТРОВСКИЕ КЕРЛИНГИСТЫ – 
ПОБЕДИТЕЛИ КУБКА РОССИИ 
На арене керлинг-клуба 
«Пингвин» 
в Новосибирске состоялся 
турнир по керлингу среди 
смешанных команд. 
В соревнованиях приняли 
участие воспитанники 
отделения керлинга 
спортивной школы 
олимпийского резерва 
Альберта Демченко.

Победителями Кубка России 
по керлингу среди смешанных 
команд 2024 стали: Михаил Ва�
ськов, Анастасия Москалева, Ки�
рилл Суровов и Анастасия Ми�
щенко. Тренируется команда под 
руководством Анны Грецкой.

Дмитровская команда «Мо�
сковская область 1» в финале 
одержала победу над командой 
«Новосибирская область 1».

Поздравляем дмитровских 
спортсменов и их тренера! Жела�
ем им дальнейших успехов!

Посетили красивые уголки 
родного края
В Дмитровском городском округе юные спортсмены 
совершили очередной велопробег

В селе Рогачево футбол 
очень популярен среди 
мальчиков. Многие 
из них занимаются 
в спортивном клубе 
«Рогачево». Тренировки 
проходят очень 
активно и продуктивно 
в интересной и 
познавательной форме. 
Руководит командой 
тренер Алексей 
Вершинин.

– Мы с друзьями уже третий 
год занимаемся в нашем клубе. 
Футбол для нас – это уже не ув�
лечение, а почти образ жизни! 
Спасибо тренеру, он очень ста�
рается, чтобы мы стали насто�
ящими футболистами, и делает 
все возможное для нашего раз�
вития, – сказали ребята из СК 
«Рогачево».

Кроме футбола, юным спор�
тсменам нравятся и трениров�
ки по общефизи ческой под�
г о т овке .  В о  вр е м я н и х он и 
участвуют в увлекательных ве�
лопробегах. Это своеобразная 
форма тренировки, которая по�
зволяет не только получить не�
обходимую физическую нагруз�

ку, но и еще больше сплотить 
команду.

За один забег спортсмены 
проезжают около десяти кило�
метров по маршрутам, проло�
женным по проселочным и по�
левым дорогам в окрестностях 
села Рогачево. Недавно была 
проведена еще одна такая тре�
нировка на велосипедах. Вре�
м я в п у ти за н я ло примерно 
50 минут, все очень устали, но 
остались довольны. Ребята по�
лучили не только мощную фи�
зическу ю нагрузку, но и по �
се т и л и к рас и вые у г о л к и и 
достопримечательности своего 
родного края. В этот раз они за�
ехали на знаменитый Алешин�
ский водопад.

Яркие впечатления от велопо�
ходов останутся у юных спорт�
сменов надолго в памяти.

– Мой сын с удовольствием за�
нимается футболом. Хорошо, что 
не надо никуда для этого ездить, 
ведь у нас в Рогачево есть свой 
спортивный клуб. Сыну и его 
друзьям из команды очень нра�
вятся тренировки, они старают�
ся не пропускать ни одной. Нра�
вятся мальчишкам и заезды на 
велосипедах, которые помога�
ют быть в отличной спортивной 
форме, – сказал папа одного из 
юных футболистов СК «Рогачево».

Было решено и в дальнейшем 
летом чаще практиковать этот вид 
занятий для разнообразия трени�
ровочного процесса.
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С началом нового 
учебного года в школах 
Дмитровского округа 
вновь стартовали 
традиционные уроки 
мужества, на которых 
главными героями 
становятся участники СВО.

Первый такой урок прошел в 
дмитровской школе № 5. На встре�
чу с учениками пришли бойцы: 
Ильдус, Дмитрий, Евгений и Сер�
гей. Сейчас они проходят реаби�

литацию после полученных ране�
ний в санатории, расположенном 
на территории округа.

– Участники СВО, которые 
восстанавливаются после ране�
ний на территории нашего му�
ниципалитета, встречаются с 
нашими школьниками и рас�
сказывают им о целях и зада�
чах специальной военной опе�
рации и о своем боевом пути. 
Школьники от всей души выра�
жают воинам поддержку и бла�
годарность за их мужество и от�
вагу. После таких встреч у детей 
не остается вопросов о том, за�

чем все это нужно. Мы желаем 
нашим бойцам скорейшего вы�
здоровления и говорим им спа�
сибо за то, что они защищают 
нас всех! – прокомментировал 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Школьники и педагоги радуш�
но приветствовали участников. 
Перед началом мероприятия они 
подарили воинам небольшой кон�
церт, в котором были стихи, музы�
кальные и танцевальные номера.

Урок мужества «Время прав�
ды» начался с небольшого сюр�
приза для бойца Евгения. На днях 

он должен стать папой, и дирек�
тор школы Татьяна Матвеец по�
дарила ему игрушку, сделанную 
руками детей, – «Аистенка», с по�
желаниями счастья, любви, взаи�
мопонимания, и чтобы в семье де�
тей было много. Евгений (офицер, 
морпех) от души поблагодарил и 
сказал, что очень признателен.

Бойцы немного рассказали о 
себе: откуда родом, о своем боевом 
пути и боевых товарищах, о взаи�
мовыручке и отваге, которые очень 
помогают там, за «ленточкой».

Школьники внимательно слу�
шали, потом задавали вопросы. 
Ребятам было интересно узнать 
из первых уст, как в непростых ус�
ловиях войны проявляется това�
рищество, какое событие «за лен�
точкой» стало для бойцов самым 
ярким и запоминающимся? А еще 
о том, верят ли они в бога? 

Воины ответили на все вопро�
сы честно и искренне, рассказали, 
кто и что им помогает поддержи�
вать боевой дух.

Одна из учениц спросила про 
письма, которые им пишут дети 
из разных школ, доходят ли они 
до них, читают ли их?

И бойцы рассказали, что там, 
«за ленточкой», у каждого бой�

ца есть такие письма, для многих 
они служат оберегом, а некоторые 
даже пишут и звонят авторам по�
лученного письма.

Ш к о л ь н и к и  с к а з а л и ,  ч т о 
тоже стараются внести свой по�
сильный вклад в победу, поэто�
му научились делать различные 
полезные для воинов в бою при�
способления и продемонстриро�
вали их. 

– Мы не можем оставаться в 
стороне в это непростое для Ро�
дины время. Стараемся помочь 
бойцам. Примером для нас слу�
жат наши родители и все неравно�
душные жители округа, которые 
оказывают помощь и поддержку 
участникам боевых действий с са�
мого начала СВО. Спасибо воинам 
за мужество. Мы верим – скоро 
наша победа! – сказали ученики 
школы – участники урока муже�
ства.

Воины отметили, что всякая, 
даже малая помощь очень важна, 
ведь так они чувствуют, что у них 
есть надежный тыл.

В конце мероприятия ребя�
та вручили бойцам памятные по�
дарки и передали связку писем от 
учеников школы с просьбой пере�
дать их «за ленточку».

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Правда из первых уст
В Дмитровском округе прошел первый в этом учебном 
году урок мужества

Стать 
военнослужащим 
по контракту 
может каждый, 
пройдя 
медицинскую 
комиссию 
и заключив 
договор с 
Министерством 
обороны РФ.

Со стороны государ-
ства контрактникам 
оказывается суще-
ственная поддержка. 
Это и единовремен-
ная выплата в разме-
ре 600 тысяч рублей 
(при заключении кон-
тракта в Московской 
области), и ежеме-
сячная выплата «за 
лентой» порядка  200 
тысяч рублей.
Участники СВО и их 
семьи имеют льго-
ты при поступле-
нии в вуз, при оплате 
услуг ЖКХ и нало-
гов на имущество. 

Дети участников бо-
евых действий име-
ют право на внеоче-
редное зачисление в 
детский сад, бесплат-
ные завтраки и обе-
ды в школах, посеще-
ние кружков, секций, 
путевки в лагеря от-
дыха.
Размер единоразовой 
выплаты в 1-й танко-
вой армии в Подмо-
сковье увеличили до 1 
700 000 (1 305 000 ру-
блей – спецвыплата, 
200 000 рублей – реги-
ональная, 195 000 ру-
блей – федеральная).

Подробная информа-
ция о службе по кон-
тракту доступна на 
сайте контрактмо.
рф. Вопросы можно 
задать по телефону 
8-495-990-77-77.
По вопросам службы 
по контракту можно 
обратиться в военный 
комиссариат Дмитров-
ского городского окру-
га, городского округа 
Дубна и Талдомского 
городского округа Мо-
сковской области, ко-
торый находится по 
адресу: Дмитров, ул. 
Чекистская, 2.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ  – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

Не мог остаться в стороне
Президент Дмитровского отделения мотоклуба «Ночные 
волки» отправился добровольцем в зону СВО

Сергей Горшенев, 
руководитель мотоклуба 
«Ночные волки Дмитров», 
известный и не только 
в Дмитровском округе 
общественный деятель, 
принял решение 
отправиться добровольцем 
в зону специальной 
военной операции. Его 
поступок стал отличным 
примером того, как важно 
не оставаться в стороне и 
прийти на помощь своей 
Родине в такое непростое 
время.

– Ежедневно наши войны, сре�
ди которых есть и добровольцы 
из Дмитрова, защищают интере�
сы нашей Родины. Они делают это 
для того, чтобы наши дети, род�
ные и близкие видели только мир�
ное небо над головой. Глядя на то, 
что сейчас происходит в мире, на 
исторически русских территори�
ях, я не смог остаться в стороне. 
Я принял решение стать участни�
ком специальной военной опера�

ции, потому что понимаю, что там 
я нужнее, – прокомментировал 
Сергей Горшенев.

Одноклубники пожелали Сер�
гею и всем нашим защитникам 
скорейшего возвращения домой с 
победой! К чему присоединились и 
неравнодушные дмитровчане.

О т ме т и м,  ч т о д м и т ровс к ие 
«Ночные волки» принимают ак�
тивное участие в поддержке бой�

цов СВО, регулярно собирают и до�
ставляют им грузы с помощью.

Важно, что помочь может каждый, 
передав помощь для бойцов СВО и 
пострадавших жителей Курской и 
Белгородской областей в местном от�
делении партии «Единая Россия» по 
адресу: г. Дмитров, ул. Лиры Николь�
ской, д. 4, по будням с 9:00 до 18:00.

Телефон для справок: 8 (495) 993�
92�72.

Напомним, что в Дмитровском 
округе продолжается кампания 
по набору военнослужащих по 
контракту. Подробная информа�
ция для жителей Дмитровско�
го округа доступна по телефону: 
+7 (495) 993�81�47. А также в адми�
нистрации Дмитровского город�
ского округа. 

ТОЛЬКО ВМЕСТЕ МЫ СИЛА!
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В п. Новое Гришино сотрудники МКУ «Центр бла�
гоустройства Костинское» спилили аварийное дерево. 
Оно росло вблизи многоквартирного дома и представ�
ляло потенциальную опасность для окружающих. Это 
было сделано по просьбе жителей. Работы провели в 
полном соответствии с существующим порядком. По�
сле обращения жителей коммунальщики получили 
порубочный билет – разрешение на вырубку зеленых 
насаждений, затем спилили дерево с полным соблю�
дением всех мер предосторожности.

В г. Яхроме на улице Ленина у дома 15 по прось�
бе жителей был произведен ремонт лестницы и тро�
туара. Его бортики теперь находятся в надлежащем 
состоянии. В рамках еженедельного пешего обхода за�
меститель главы Дмитровского городского округа Ок�
сана Котова проверила качество проведенных работ и 
провела осмотр придомовой территории. Пообщалась 
с жителями, зафиксировала дополнительные вопросы 
и пожелания, которые взяты в работу. 

В пос. Новосиньково у дома 41 заместитель главы 
Дмитровского городского округа Светлана Тарасова 
совместно с жителями и представителями МУ «Синь�
ковское благоустройство» в рамках традиционного 
еженедельного пешего обхода проверила состояние 
придомовой территории. Во время обхода установле�
но, что ее содержание отвечает требованиям. Светла�
на Юрьевна также отметила, что неисправности эле�
ментов на игровой и спортивной площадках были 
оперативно устранены.

В г. Яхроме на улице Рабочей заместитель гла�
вы Дмитровского городского округа Сергей Колков 
вместе с первым заместителем министра ЖКХ МО 
Сергеем Черепановым и сотрудниками подрядной 
организации проверил ход выполнения работ по ре�
конструкции ВЗУ № 1, которые осуществляются в 
рамках государственной программы Московской об�
ласти «Развитие инженерной инфраструктуры, энер�
гоэффективности и отрасли обращения с отходами на 
2024–2027 гг». В ходе проверки установлено, что рабо�
ты ведутся согласно утвержденному графику.

Все обращения приняты в работу
В деревне Кочергино состоялась встреча с жителями

В ходе встречи 
с руководством Службы 
благоустройства «Рогачево» 
жители деревни подняли 
много актуальных вопросов. 

Например, затронули тему обслу�
живания дороги в предстоящем зим�
нем периоде. Они сказали, что в це�
лом довольны состоянием дороги в 
их населенном пункте и работой до�
рожников в зимний период 2023–
2024 гг., но просили обратить вни�
мание на дорогу в соседней деревне 
Безбородово, по которой в период до�
ждей и обильных снегопадов сложно 
проехать. 

Также собравшиеся обсудили воз�
можность реконструкции одного из 

колодцев, так как из него неудобно 
набирать воду, особенно зимой. Еще 
жители попросили провести очист�
ку деревенского пруда. 

– Очень хорошо, что сотрудники 
«Рогачево» приехали, чтобы погово�
рить с нами. Они выслушали нас, за�
писали все наши просьбы и обещали 
помочь. Эта встреча была очень по�
лезной, – поделилась одна из житель�
ниц Кочергино. 

Исполняющий обязанности ди�
ректора Службы благоустройства 
«Рогачево» Михаил Хохлов пообещал 
помочь с решением проблем, кото�
рые в компетенции возглавляемого 
им учреждения. По другим вопросам 
будут направлены обращения в со�
ответствующие ведомства админи�
страции округа. 

В завершение Михаил Хохлов по�
благодарил жителей за то, что отло�
жили свои дела и пришли на встре�
ч у, за содержательн у ю бесед у и 
обратную связь, которая очень важ�
на в работе. 

– Все сотрудники «Рогачево» от�
ветственно относятся к своей рабо�
те, понимая, как важно содержать в 
чистоте и порядке все дворовые и об�
щественные территории. Они добро�
совестно трудятся, чтобы жителям 
нашего округа было комфортно и 
удобно. Встреча в Кочергино прошла 
очень доброжелательно. Разговор со�
стоялся конструктивный. Жители 
активные, неравнодушные, видно, 
что очень любят свою деревню. По�
стараемся помочь им, чтобы Кочер�
гино стало еще лучше, – сказал Ми�
хаил Хохлов. 

Уважаемые жители Дмитровского городского округа, 
обращаем ваше внимание, 

в округе проводится аэрофотосъемка 
с использованием беспилотных летательных аппаратов

Мособлархитектура 
уведомляет, что с 8 по 
30 сентября в воздушном 
пространстве над 
территорией Дмитровского 
городского округа 
проводится официальная 
аэрофотосъемка 
с применением БПЛА.

С 10 по 30 сентября полеты будут 
осуществляться в районе населен�
ных пунктов: Ольявидово, Орудье�
во, Татищево, Орево, Дядьково, 
Княжево, Надеждино, Никольское, 
Быково, Жуковка, Очево, Непей�
но, Тимоново, Носково, Бешенко�
во, Василево, Старово, Никитино, 
Кикино, Шабаново, Сихнево, Сло�

бодищево, Карцево, Колотилово, 
Акулово, Саввино.

С 12 по 30 сентября – в районе 
населенных пунктов: Новосинь�
ково, Турбичево, Синьково, Ку�
ликово, Мельчевка, Пантелеево, 
Наса дкино, Паньково, Говейно �
во, Фофаново, Костино, Кульпино, 
Пешково, Ащерино, Семеновское, 
Бутянино, Рогачево, Луговой, Раме�
нье, Усть�Пристань, Чернеево, Ала�
дьино.

С 14 по 30 сентября – в районе на�
селенных пунктов: Дмитров, Вну�
ково, Подчерково, Татищево, Пере�
светово, Жестылево, Рыбное, Якоть, 
Вороново, Костино, Ильинское, Ку�
рово, Нерощино, Селивкино, Мо�
розово, Подосинки, Деденево, Се�
мешки, Перемилово, Андреевское, 
Яхрома, Сысоево, Горшково, Са�
фоново, Матвейково, Подъячево, 
Ольгово, Каменка, Икша, Тефаново, 

Базарово, Некрасовский, Останки�
но, Акишево.

Время полетов – с 08:00 до 18:00.
Для выполнения работ буд у т 

применяться беспилотные ком�
плексы самолетного и коптерно�
го типа трех видов. Отличительная 
особенность воздушных судов са�
молетного типа – яркий оранжевый 
и оранжево�белый окрас, коптер�
ных  – черный цвет.

Аэрофотосъемка выполняется по 
заказу правительства Московской 
области компанией ООО «Геоскан» 
для актуализации геопростран�
ственных данных территории Под�
московья. Собранные данные по�
зволят эффективнее планировать 
перспективное строительство, раз�
витие дорог и других инфраструк�
турных объектов региона.

Указанные мероприятия проводят�
ся с соблюдением всех предусмотрен�
ных законодательством требований.

НА ОБСЛУЖИВАНИИ 
СЛУЖБЫ БЛАГОУСТРОЙСТВА 
«РОГАЧЕВО» НАХОДЯТСЯ: 

• 17 дворовых территорий 
общей площадью 
249 тыс. кв. м; 

• 25 детских площадок общей 
площадью 7 тыс. кв. м; 

• 29 объектов воинской 
славы; 

• 98 контейнерных площадок; 

• 182 тыс. кв. м газона; 

• 304 парковочных места. 


